

En cuarentena y en pleno centro: robo en una galería de Bernardo de Irigoyen

Ladrones actuaron durante la madrugada del lunes, en plena cuarentena, para ingresar al local de una galería situada en la primera cuadra de Bernardo de Irigoyen, en el centro sanrafaelino.

De acuerdo con la información oficial, los maleantes rompieron el blindex de la propiedad y una vez en el interior sustrajeron un taladro, una amoladora y una balanza. Con todos esos elementos escaparon sin dejar rastros.

El hecho fue reportado alrededor de las 9:30 y fueron agentes policiales quienes realizaron las actuaciones en el lugar.

Por lo sucedido se abrió una causa caratulada "robo" y se asentó en la Comisaría 8ª.